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======================== 

 

 

     En la ciudad de Ávila, siendo las diez horas y treinta 

y tres minutos del día diecinueve de diciembre del 

corriente se reúne en esta Casa Consistorial, bajo la 

Presidencia de la Teniente de Alcalde Delegada, Dª. Mª 

Sonsoles Sánchez-Reyes Peñamaría, la Comisión Informativa 

de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de celebrar 

sesión ordinaria, para tratar los asuntos comprendidos en el 

orden del día, emitiéndose los siguientes: 

 

DICTÁMENES 

 

 Por la Presidencia se expresa sus condolencias a Dª. 

Noelia Jiménez por el fallecimiento de su abuela. 



1º.- APROBACIÓN ACTAS SESIONES ANTERIORES 

 

La Comisión aprobó, por unanimidad, las actas de las 

sesiones anteriores que tuvieron lugar los días 28 de 

noviembre y 13 de diciembre del corriente respectivamente. 

 

 

2º.- RESTAURANDO EL PATRIMONIO EN ÁVILA 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto denominado 

“Restaurando el patrimonio en Ávila”, consistente en una 

conferencia el día 23 de enero sobre Restauración del 

patrimonio religioso, en el Episcopio y una visita al 

patrimonio restaurado el día 27 de enero, así como el 

presupuesto de realización del mismo que asciende a la 

cantidad de 60,5 € destinados a cartelería. 

 

 

3º.- JORNADAS DE FILOSOFÍA “LA ÉTICA Y SUS PRINCIPIOS”  

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto denominado 

Jornadas de Filosofía “La ética y sus principios” que 

tendrán lugar los días 15, 22 y 29 de enero, en el 

Episcopio, así como el presupuesto de realización del mismo 

que asciende a la cantidad de 60,5 € destinados a 

cartelería. 

 

 

4º.- HOMENAJE A BUSTER KEATON 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto para la 

realización de un Homenaje a Buster Keaton que tendrá lugar 

en el Auditorio Municipal de San  Francisco, los días 2, 3 

y 4 de febrero, coordinado por D. Juan Carlos del Pozo, así 

como el presupuesto de realización del mismo que asciende a 

la cantidad de 60,5 € destinado a gastos de cartelería. 

 

 

5º.- DONACIÓN RETRATO AL ÓLEO DE ADOLFO SUÁREZ 

 

Por la Presidencia fue dada cuenta del escrito 

remitido por Dª. Mercedes Ballesteros Rodríguez en el que 

manifiesta su intención de donar al Ayuntamiento de Ávila 

un retrato al óleo de Adolfo Suárez con unas medidas de 92 

x 73 cm., con la única condición de que permanezca expuesto 

de manera permanente en cualquiera de las instalaciones del 

Ayuntamiento, y que consultados al respecto el Oficial 

Mayor y la Archivera Municipal no han manifestado ningún 



inconveniente; sometido a la consideración de la Comisión 

la aceptación de la donación con el condicionante antedicho 

resultó dictaminado favorablemente, con los votos positivos 

de P.P., Ciudadanos, P.S.O.E., I.U. y UPYD y la abstención 

de Trato Ciudadano, al considerar que se debería determinar 

el lugar de ubicación. 

 

 

6º.- INICIARTE PRIMER TRIMESTRE 2018 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto IniciArte 

correspondiente al primer trimestre de 2018, que incluye 

las exposiciones de: 

 

- Adrián Sánchez Encabo: “Improntas cotidianas” 

- Antonio Mories Moreno: “Mindfulness” 

 

Así como el presupuesto de realización del mismo que 

asciende a la cantidad de 162 €. 

 

 

7º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 

 

 1º.- EPISCOPIO PRESENTA ENERO 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de las 

actividades a realizar en el mes de enero y que se concreta 

en la presentación de libros de los siguientes autores:  

 

   - Día 25 de enero.....Juan José Severo Huertas 

        - Día 27 de enero.....María Luisa Da Silva Alarcón 

   - Día 30 de enero.....José Alcalde Hernáez 

 

2º.- CALENDARIO DE EXPOSICIONES 

 

  Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones del mes de enero de 2018. 

 

AUDITORIO DE SAN FRANCISCO  

 

- EXPOSICIÓN DE PINTURA “ENCUENTROS” DE ROBERTO CARLOS 

GONZÁLEZ BRAVO 
  

 AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 

  

 DEL 2 AL 14 DE DICIEMBRE 

 

INAUGURACIÓN: 2 DE DICIEMBRE, A LAS 19,00 H. 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 



SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

 3º.- CESIÓN GRATUITA INSTALACIÓN MUNICIPAL 

      
           - AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 

    

        A propuesta de la Presidencia, la Comisión 

dictaminó favorablemente, con los votos positivos de P.P., 

Ciudadanos y P.S.O.E. y la abstención de I.U., UPYD y Trato 

Ciudadano (justificado en la falta de criterios generales 

para la adopción de estas decisiones), elevar propuesta a la 

Junta de Gobierno Local para que autorice la cesión gratuita 

del Auditorio Municipal de San Francisco a las entidades y 

asociaciones organizadoras de los siguientes eventos, con el 

condicionante de no sobrepasar el aforo máximo del 

establecimiento que está fijado en 320 localidades: 

 27 de enero, VI Gala Mágica, organizada por la 

Asociación de Ilusionistas de Ávila, a las 19,00 h., 

entrada gratuita hasta completar el aforo. 

 

            A propuesta de la Presidencia, la Comisión 

dictaminó favorablemente, con los votos positivos de P.P. y 

Ciudadanos y la abstención de P.S.O.E. (por no ser una 

actividad de acceso gratuito), I.U., UPYD y Trato Ciudadano 

(justificado en la falta de criterios generales para la 

adopción de estas decisiones), elevar propuesta a la Junta 

de Gobierno Local para que autorice la cesión gratuita del 

Auditorio Municipal de San Francisco a las entidades y 

asociaciones organizadoras de los siguientes eventos, con el 

condicionante de no sobrepasar el aforo máximo del 

establecimiento que está fijado en 320 localidades: 

 17 de febrero, Representación teatral “Penélope bajo 

la lluvia” a cargo de la compañía Poeta Bululú, a 

las 20,00 h., precio entrada: 5 €. 

 

4º.- CONCIERTO ENTRE MURALLAS 

  

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión 

dictaminó favorablemente, con los votos positivos de P.P., 

Ciudadanos, P.S.O.E. y las abstenciones de I.U., Trato 

Ciudadano y UPYD (justificado en la falta de criterios 

generales para la adopción de estas decisiones) la cesión 

gratuita del Auditorio Municipal de San Francisco para la 

realización de un concierto a cargo de la Coral Ars Musicae 

de Pozuelo de Alarcón con entrada gratuita hasta completar 

el aforo. 

 

          Por la Presidencia se quiere agradecer al 

concejal, D. Felipe Gutiérrez su gestión, gracias a la cual 



la ciudad podrá contar con un concierto gratuito de la coral 

de referencia. 

 

5º.- FESTIVIDAD DE SAN ANTÓN 

 

  A propuesta de la Presidencia, la Comisión 

dictaminó favorablemente, por unanimidad, colaborar con la 

Asociación Abulense de Amigos del Caballo en la realización 

de la fiesta de San Antón el día 21 de enero con la cesión 

de las vallas necesarias para acordonar la zona de San 

Vicente, la reserva de estacionamiento en el Mercado de 

Ganados, autorización para la utilización de las corraletas 

del mismo el día 20 para que pernocten los caballos; así 

como la colaboración de la policía local en la propuesta 

del recorrido más idóneo y conjuntamente con protección 

civil en la regulación del tráfico y seguridad durante el 

recorrido. 

  

          En lo que respecta a la limpieza deberá ser 

asumida por la asociación, bien directamente o mediante la 

contratación de una empresa, debiendo en todo caso 

garantizar la correcta limpieza del recorrido. 

 

 

8º.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

D. Francisco Javier Cerrajero pregunta la razón de 

haber retirado del orden del día el convenio con el Casino 

Abulense, a lo que le responde la Presidencia que era un 

convenio marco en el que faltaba por concretar algunos 

detalles y por lo tanto se ha aplazado hasta la siguiente 

Comisión. 

 

D. Francisco Javier Cerrajero manifiesta que el día 15 

de noviembre registro un escrito en el Ayuntamiento en el 

que requería documentación a diversos departamentos del 

Ayuntamiento, entre los que se encontraba cultura y 

fiestas, no habiendo tenido respuesta alguna hasta el 

momento; por lo que reitera la solicitud entregando copia 

de la misma; a lo que le contesta la Presidencia que 

intentará darle respuesta a la mayor brevedad. 

 

Dª. Alba María Moreno pregunta si para la contratación 

del tobogán de hielo se pidió tres presupuestos, a lo que 

le contesta la Presidencia que se tramitó como cualquier 

contrato menor. 

 

En estos momentos se incorpora Dª. Belén Carrasco. 

 

Dª. Alba María Moreno pregunta con respecto a la 

inauguración del Árbol de los Deseos si los adultos que 



participan en la actividad cuentan con el preceptivo 

certificado negativo de carecer de antecedentes 

relacionados con delitos de carácter sexual, a lo que le 

contesta la Presidencia que son los propios profesores de 

las academias participantes, pero que se informará al 

respecto. 

 

D. Josué Aldudo ruega que si se celebran próximas 

ediciones de la inauguración del Árbol de los Deseos que se 

instale una tarima o similar que facilite la visualización; 

a lo que le contesta la Presidencia que agradece la 

sugerencia y que lo tomará en consideración ya que las 

previsiones de asistencia por la organización se vieron 

sobrepasadas. 

 

D. Josué Aldudo manifiesta que se refuercen las 

medidas de seguridad o se cambie de ubicación la pirotecnia 

empleada        en la inauguración del Árbol de los Deseos. 

 

D. Josué Aldudo ruega que se inste a la Comisión de 

Régimen Interior para que cree la bolsa de empleo que 

permita cubrir de manera ágil y rápida posibles bajas de 

personal. 

 

D. Josué Aldudo ruega al Concejal Delegado de Deportes 

que se estudie la posibilidad de utilizar algún fundente no 

agresivo con el material de la pista de atletismo que evite 

los problemas con el hielo en la misma. 

 

D. Josué Aldudo manifiesta al Concejal de Deportes que 

la entrada al pabellón de la Ciudad Deportiva por la calle 

José Bachiller está muy oscura. 

 

D. Josué Aldudo manifiesta al Concejal de Deportes la 

suspensión de nuevo de un partido en el pabellón de la 

Ciudad Deportiva producido por la condensación. 

 

En estos momentos se ausentan Dª. Alba María Moreno y 

Dª. Inmaculada Yolanda Vázquez. 

 

Dª. Ana María Martín pregunta por una reclamación de 

abono de las semanas culturales de los barrios anexionados, 

a lo que le contesta la Presidencia que es un asunto que no 

es de esta comisión pues corresponde a participación 

ciudadana. 

 

Dª. Ana María Martín pregunta al Concejal de Deportes 

si se ha pensado cambiar el cloro por otro sistema de 

depuración, a lo que le contesta que es una iniciativa del 

Club de Natación Abulense para elegir el mejor sistema, por 

lo que se contará con los redactores de proyecto. 



    

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia 

deseó a los presentes Felices Fiestas y levantó la sesión, 

siendo las once horas y tres minutos del día al principio 

indicado, de todo lo cual yo, la secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.              Ávila, 19 de diciembre 2017 

LA PRESIDENTA                 La Secretaria Comisión 

 


